

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
25 de Noviembre del 2025

Funcionarios de Salud Reconocen un Fuerte Aumento de Casos de VIH/SIDA en el Sur de Idaho

SUR CENTRAL DE IDAHO – El Distrito de Salud Pública del Sur Central (SCPHD) insta a los residentes a mantenerse alertas, ya que un análisis reciente muestra un fuerte aumento de casos de VIH y VIH-3 (también conocido como SIDA) en la región centro-sur de Idaho. En la región de ocho condados del SCPHD (Blaine, Camas, Cassia, Gooding, Jerome, Lincoln, Minidoka y Twin Falls), los nuevos casos de VIH y VIH-3 en 2025 superaron con creces el total de casos de 2024.

Enfermedad de transmisión sexual	1 de Enero – 31 de Diciembre de 2024	1 de Enero - 21 de Noviembre de 2025
VIH	5 casos	15 casos
VIH-3 (SIDA)	1 caso	9 casos

Si bien esta es una noticia preocupante, SCPHD insta a los residentes a reducir su riesgo de contraer VIH mediante el uso de condones y la realización oportuna de pruebas de VIH y ETS después del contacto sexual con nuevas parejas.

“El VIH es ahora una enfermedad controlable con el tratamiento adecuado; sin embargo, los casos sin diagnosticar o tratar siguen siendo una grave preocupación”, afirmó Jacob Ward, epidemiólogo del SCPHD. “Si el VIH no se trata, puede progresar a sida. Esto debilita gravemente el sistema inmunitario y aumenta el riesgo de infecciones y enfermedades potencialmente mortales. Las pruebas tempranas y el tratamiento constante son fundamentales para proteger la salud a largo plazo”.

En conmemoración del Día Mundial del SIDA, el Lunes 1 de Diciembre, el SCPHD ofrecerá pruebas de detección del VIH gratuitas durante todo el día en días seleccionados de diciembre en sus centros de Twin Falls y Jerome para promover la salud comunitaria y la detección temprana. **Se invita a los residentes a hacerse la prueba en la oficina de Twin Falls el Jueves 4 de Diciembre y en la de Jerome el Martes 9 de Diciembre, de 8:00 a.m. a 7:00 p.m.** Se ofrecerá atención en español en ambos centros.